
Santa Marta Natural 

 La Isla del Soto Si necesitas un descanso

es un lugar perfecto

para relajarte y disfrutar de la naturaleza. 

Es el pulmón verde de Santa Marta de Tormes.

Tiene 14 hectáreas de terreno.

Eso es como 14 campos de fútbol. 

Puedes pasear, ir en bici

y estar en contacto con los árboles, el río y los animales.

Puedes entrar por 3 pasarelas: 

� Por la zona de la Aldehuela. 

� Por la zona de la Fontana. 

� Por la Plaza de la Iglesia. 
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Mira bien los horarios de entrada y salida

porque cambian según la época del año.

Hay carteles en los accesos con esa información. 
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En la Isla del Soto hay una zona de juegos

para las niñas y los niños.

Puedes hacer un picnic

en los merenderos con tu familia.

También puedes pescar en los puestos del río

si vas con tus amigas y amigos.

Hay un espacio especial para las mascotas.

Y también hay un circuito de trial

para las personas más aventureras. 



Dentro de la isla hay un lugar para aprender

llamado Centro de Interpretación.

Allí puedes conocer oficios tradicionales del río

que ya no se hacen.

Por ejemplo: 

� Molineros. 

� Lavanderas. 

� Areneros. 

También hay maquetas muy divertidas

quete ayudan a aprender qué animales

son de la isla y cuáles han llegado de

fuera. 

3



Para saber más visita la web:
turismosantamartadetormes.com 

Relájate escuchando el agua del río

y disfruta de este espacio natural. 

Lo mejor es que la entrada es gratis. Si quieres

saber más puedes usar una audioguía. Con ella

descubrirás: 

  Cómo se formó la isla. 

  Qué animales y plantas viven allí.

  Y algunos secretos muy curiosos

que no se ven a simple vista. 
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